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患者の、患者による、患者のための愛腎協
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　令和元年7月14日(日)10時～12時、名古屋市市政資料館第2集会室にて、「第
1回組織強化委員会」が行われました。まずは令和元年度における各本部別の入
会者数の報告が行われ、愛腎協会員は 6月末現在で 6562 名の会員入会状況で
ある事が報告されました。昨年と比べても 500 名あまりの会員が減っている事
が報告されました。
　議題では各本部の入会状況と共に各施設における入会についての取り組みや、
代議員制における課題や問題についても話し合われました。
　その中で、代議員に対しての待遇について、愛腎協の年会費について、組織率
が下がり続けた場合におきうる諸問題、代議員の高齢化と代議員をやる人がいな
いなどの問題についても話し合われました。そのほか患者会の維持や会員を増や
して行く為に透析施設への訪問が必要になってくること、施設に対して愛腎協と
患者会活動の理解と協力について話しをする必要性も議題として取り扱われ、具
体的にどの様な事が出来るか意見交換が行われました。

　令和元年 7月 21日 (日 )、梅雨明けもまだで薄曇りの中で、「青年部主催のバー
ベキュー交流会」が開催されました。蒸し暑さと台風の気配がある中、愛知県下
から青年層患者 10名、女性部 4名、理事・役員他 5名の 19名が参加者しました。
名古屋市東区にある久屋大通公園にある
ガーデンキッチンフラリエは旧ランの館
があった場所に造られたお洒落なガーデ
ンキッチンで、緑も多く、また季節の花
なども楽しむことが出来る施設。そんな
場所で、今年度行われた青年部主催の
バーベキュー交流会では普段の透析施設
とは違う環境とバーベキューに少しのお

　厳しい暑さの毎日ですが、いかがお過ごしでしょうか。外の暑さと、透析施設
における冷房との気温差も感じられる事と思います。寒暖の差で体調を崩さない
様に皆さまもお気を付けください。

令和元年第 1回組織強化委員会が開催されました。

青年部主催のバーベキュー交流会が開催されました。

愛腎協会員の皆様へ、暑中お見舞いを申し上げます。

青年部バーベキュー交流会　集合写真

（次のページへつづく）



-2-

今
後
の
予
定

◎ 8月 4日 ( 日 )：第 2回災害対策委員会 (愛知県白壁庁舎 5F県会議室 )
◎ 8月 6日 ( 火 )：8月度業務執行部会議 (愛知県白壁庁舎 5F県会議室 )
★ 8月 13日 ( 火 ) ～ 16日 ( 金 )：事務局夏季休暇
◎ 8月 18日 ( 日 )：市民公開講座「糖尿病から腎臓をまもる」
　　　　　　　　　(豊橋市：あいトピア )
◎ 8月 25日 ( 日 )：第 26回腎不全対策キャンペーン
　　　　　　　　　　(名古屋：今池ガスホール )
◎ 8月 25日 ( 日 )：災害対策講演会 (KDX桜通ビル中外製薬 8F会議室 )
◎ 8月 24日 ( 土 )、8月 25日 ( 日 )：全腎協青年研修会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　(東京：アワーズイン阪急 )

★ 7月 6日 ( 土 )、7月 7日 ( 日 )：全腎協全国大会 in 大分 (レンブラントホテル大分 )
★ 7月 7日 ( 日 )：名古屋本部代議員会議 (名古屋都市センター 14F会議室 )
★ 7月 9日 ( 火 )：7月度業務執行部会議 (愛知県白壁庁舎 5F県会議室 )
★ 7月 21日 ( 日 )：尾張本部第 2支部勉強会 (大雄会第 1病院会議室 )
★ 7月 27日 ( 土 )、7月 28日 ( 日 )：全腎協全国事務局長会議 (東京：アワーズイン阪急 )

その他の活動報告

酒などを楽しみつつ、参加者同士和気藹々とした雰囲気で同世代の患者同士では
普段の透析の生活や自分の好きな事など楽しくおしゃべりをしつつ交流が行われ
ました。途中には鈴木美奈子理事より食材の差し入れを頂き、美味しく・楽しく、
交流をすることが出来ました。最後、青年部から今回参加された方にはお土産も
お渡しして、喜んでもらえました。

挨拶する小久保理事 バーベキュー風景

★署名活動へご協力をお願い致します★
　ただいま、愛知県議会・名古屋市議会へ提出する署名活動を行っております。
各会員の皆様へは病院患者会を通じて署名用紙をお配りしております。
　皆様の 1筆が透析患者をまもる制度を維持する要です。

◆是非ご協力をお願い致します。◆

（前のページのつづき）


